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令和５年第４回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

１ 須賀精二議員 

 １ これからの行政のありかたについて（なごみの家のさらなる活用） 

 

 ２ 人と人との触れ合いがある、なごみの家を中心とした、区民の皆様の移動の手段

などについて 

 

 ３ 福祉人材確保に向けた取組み・育成について 

 

 ４ 区内中小零細企業への脱炭素経営支援について 

 


